

## **La Ville de Paris ouvre 150 sanisettes 24h sur 24**

**Pour répondre aux nouveaux usages nocturnes de l'espace public et lutter contre les épanchements d'urine, 150 sanisettes sont accessibles 24h sur 24 dans Paris.**

Dans le cadre du plan de renforcement de la propreté présenté au Conseil de Paris de février, Anne Hidalgo a annoncé, l'ouverture 24/24 de 150 sanisettes en complément des 20 ouvertures 24/24 expérimentées depuis l'an dernier.

Cette mesure est aujourd'hui mise en œuvre. Ces 150 sanisettes sont identifiables grâce à des autocollants apposés sur les portes, ainsi que sur internet grâce à la carte [consultable au lien suivant](#). 30 sanisettes supplémentaires voient également leurs horaires élargis jusqu'à 1h du matin, contre 22h auparavant.

### **400 sanisettes dans tout Paris**

Actuellement, 400 sanisettes sont implantées sur le territoire parisien. Elles sont mixtes, gratuites, et accessibles à tous y compris aux personnes en situation de handicap. 50 nouvelles sanisettes sont actuellement en cours d'installation, en concertation avec les mairies d'arrondissement et 20 d'entre elles pourront bénéficier d'une ouverture 24h/24.

« L'augmentation du nombre de toilettes à Paris est un enjeu essentiel pour le confort des usagers, cela leur confère davantage de responsabilité en terme de propreté », se félicite Mao Peninou, adjoint à la Maire de Paris en charge de la propreté. « Ce renforcement des moyens va de pair avec une plus grande sévérité de la Ville contre les incivilités, notamment les épanchements d'urine nocturne ».

« L'ouverture des sanisettes 24/24 répond aux attentes exprimées notamment par les taxis, qui n'ont pas, passée une heure tardive, accès à ce type de service » souligne Christophe Najdovski, adjoint à la Maire de Paris chargé des transports et de l'espace public.

### **Des toilettes mobiles autour de la Fan Zone Tour Eiffel**

Dans le cadre de l'UEFA EURO 2016 qui se tient actuellement à Paris, la Ville a également équipé le périmètre de la Fan Zone de la Tour Eiffel de toilettes mobiles, ainsi que les abords des métros Porte de Saint Cloud et Porte d'Auteuil, en partenariat avec l'Euro 2016 SAS.

« En plus d'améliorer l'accès des hommes et des femmes à ce service, cette décision participe de la volonté de la Ville que les nuits parisiennes restent un moment de fête et de convivialité, sans nuisances pour les riverains, notamment dans les quartiers festifs », se réjouit pour sa part Frédéric Hocquard, conseiller de Paris délégué à la Nuit.